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Herstellung eines Fußgängerweges  

Wir beantragen den bestehenden Fußgängerweg am Gelände der 

Fa. MWR in Richung Reifenhaus Nierstein/REWE Zorbach zu 

verlängern. 

Problemdarstellung 

Vom Parkplatz der Fa. REWE Zorbach führt ein Fußweg zur Freyburger 

Allee. Ab Höhe der Fa. Reifenhaus Nierstein fehlt ein Gehweg in 

Richtung „Netto“. Fußgänger müssen am Gelände (Lieferanteneinfahrt) 

der Fa. MWR auf der Straße bis zum Gehweg Richtung Netto oder Aldi 

laufen. Dieser Straßenbereich ist eine von zwei Zufahrtsmöglichkeiten 

zum Neubaugebiet Roßberg 6. 

Bild 1: 

 

Luftbild Freyburger Allee 

 

Vorhandener Gehweg 

Fehlender Gehweg 
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Bild 2: 

 

Die rote Linie markiert den fehlenden Gehwegbereich 
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Lösungansatz: 

Einen schmalen Teilbereich vom Gelände der Fa. MWR zu einem 

Gehweg umgestalten. Hierzu müsste die Zaunanlage der Fa. MWR 

versetzt werden.  

Ein neuer Gehweg würde den Fußgängerschutz erheblich erhöhen. 

 

Seitens der Verwaltung sind folgende Fragen zu klären: 

- Ist ein Teilkauf vom Gelände MWR für einen Gehweg möglich? 

- Wie hoch belaufen sich die Kosten für den Ankauf des benötigen 

Geländes? 

- Wie hoch sind die Kosten für den Bau dieses Gehweges? 

- Gibt es Bezuschussungsmöglichkeiten? 

- Finanzielle Mittel im Haushalt einstellen 

 

 

 

 

Matthias Stubbe 

Fraktionsvorsitzender 


